



BENJAMIN LUCAS

AVEC VOTRE DÉPUTÉ

**DÉFENDRE LES ÉCOLES
DU MANTOIS-VEXIN**

POUR L'AVENIR DE NOS ENFANTS !

L'éducation est au cœur du contrat social et du pacte républicain. C'est par l'École que se forment des citoyens autonomes et libres. Comme député, Benjamin Lucas s'engage pour la réussite éducative de toutes et tous, pour que l'École républicaine, les enseignants et tous les personnels éducatifs aient les moyens de remplir leur mission émancipatrice.



www.benjaminlucas.fr



VOTRE DÉPUTÉ, ENGAGÉ POUR L'ÉCOLE ET L'AVENIR DE NOS ENFANTS !

Rencontrer la communauté éducative, pour comprendre les besoins du monde scolaire, des personnels enseignants, des équipes éducatives, des familles et des élèves.



Transmettre le goût de l'engagement citoyen et les valeurs de la République.



Défendre une alimentation de qualité dans les cantines scolaires.



A l'Assemblée nationale pour défendre l'École et la communauté éducative, proposer des solutions pour réduire les inégalités et favoriser la réussite éducative pour toutes et tous.



POUR L'ÉDUCATION, JE PROPOSE

- UN MORATOIRE SUR LES FERMETURES DE CLASSES

- UNE CONVENTION CITOYENNE POUR CONSTRUIRE AVEC TOUTE LA SOCIÉTÉ L'AVENIR DE NOTRE ÉCOLE RÉPUBLICAINE

- UNE HAUSSE DES MOYENS POUR L'ÉDUCATION AFIN DE METTRE FIN AUX CLASSES SURCHARGÉES, AUX ÉTABLISSEMENTS DÉLABRÉS, AUX COURS SUPPRIMÉS

- UN SOUTIEN ACCRU AUX PERSONNELS ÉDUCATIFS POUR METTRE EN ŒUVRE DES PROJETS PÉDAGOGIQUES INNOVANTS ET LES CLASSES DE DÉCOUVERTE

- UNE VRAIE POLITIQUE PUBLIQUE DE L'ÉDUCATION POPULAIRE, DU DROIT AUX VACANCES POUR PERMETTRE L'ÉPANOUISSEMENT ET L'ÉGALITÉ D'ACCÈS À LA NATURE, À LA CULTURE, AUX LOISIRS

FERMETURES DE CLASSES DANS LE MANTOIS-VEXIN : POUR MOI, C'EST NON !

Je m'oppose fermement et sans réserve aux fermetures de classes nombreuses décidées dans notre territoire. Ces décisions brutales méconnaissent les besoins du Mantois-Vexin, ses difficultés, et le bien-être des élèves et des personnels éducatifs.

Sans relâche, j'interpelle et interpellerais l'État et les services de l'Éducation nationale pour stopper cette politique purement comptable qui sacrifie l'avenir de nos enfants. L'École ne peut pas être une variable d'ajustement financière !

ASSEMBLÉE CITOYENNE DE CIRCONSCRIPTION SPÉCIALE ÉDUCATION.

Venez échanger avec votre député sur l'avenir de l'École.

Espace culturel Jacques Brel
MANTES-LA-VILLE
4 AVRIL - 20H